

ASAMBLEA DE RISARALDA

16/06/2016

Hacienda y Fondo Editorial en control político

El secretario de Hacienda del Departamento, José Vicente Galvis rindió hoy su primer balance de gestión ante la Asamblea Departamental.

En este no solo entregó un informe de cómo terminó la vigencia 2015, sino del proceso de gestión de este despacho para 2016.

“Quizá uno de los elementos más importantes de discusión en este control político tiene que ver con la parte presupuestal sobre todo en lo que tiene que ver con el gasto, donde el departamento ejecutó una inversión de 395 mil 682 millones equivalentes al 88.8 %, igualmente tuvimos la oportunidad de rendir un informe detallado respecto a la deuda pública, donde se recibe el departamento con un saldo de 36892 millones de pesos, cifra desde luego, menor que la del periodo anterior, que era de 55 mil millones de pesos”, explicó el secretario.

Agregó que se han venido analizando las rentas del departamento, “tenemos que generar una serie de estrategias en cuanto a estas, pero además nos tenemos que concentrar en hacer una gestión tributaria pero principalmente enfocada a la fiscalización, tenemos también que desplegar otra serie de acciones en lo que tiene que ver con cofinanciación, apalancamiento y cooperación técnica intencional”, dijo.

Al respecto el diputado Geovany Londoño, manifestó que el informe es una muestra real de lo que recibe el departamento en impuestos y tasas, “es un impuesto para mí muy atípico, pues uno por lo general lo que escucha en estos es que ‘la olla quedó raspada’ refiriéndose a las finanzas del departamento, pero en este caso no es así. Sin embargo, creo que este balance nos ayuda a corregir situaciones para que estos cuatro años haya una verdadera inversión”.

Por su parte, el diputado Hugo Armando Arango dijo que para este año hay una preocupación y tiene que ver con el impuesto de las Estampillas Pro Hospitales, “eso producto a la ley que cambió las reglas de juego respecto a que ya no es la secretaría de Salud quien controla directamente los procedimientos no post, sino que eso se hace por medio de las EPS y estas presentan un recobro. Otro tema para analizar es que hay muchos vehículos que ruedan en Risaralda y no están matriculados en algún municipio, entonces ¿por qué no crear un Tránsito en Belén de Umbría, donde puedan matricularse varios vehículos y así mejoren las finanzas del departamento?”, comentó.

En cuanto al balance del Fondo Editorial del Departamento, la gerente, Mayerli Penagos, dijo que en el plan de acción para este año se llevan acciones correspondientes a mercadeo en adquisición de nuevos clientes y convenios. También aseguró que se trabajará en gestión administrativa y control interno. “En los aspectos generales se debe destacar que la empresa ha cumplido con todos los aspectos laborales del código laboral colombiano. Los ingresos del año 2015 fueron de 1017 millones 251 para una utilidad de 183 millones 689 mil pesos, con una rentabilidad bruta al 40 %. Igualmente, para el primer trimestre se han venido adelantando gestiones administrativas encaminadas en ajustes al manual de funciones y contratación”. En general los corporados solicitaron más apoyo y fortalecimiento de este grupo editorial.

En la sesión de hoy también se aprobaron dos Proyectos de Ordenanzas por unanimidad, la 007 y la 008, la primera tiene que ver con la Clásica Ciclística de Risaralda de la

Guadua-Gobernación de Risaralda y la segunda con la autorización al Gobernador del Departamento para la celebración de contratos.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

